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Eccomi, sono la Mamma di tutti. Questi sono momenti molto tristi. 
L’amore viene dall’amore e pensa solo alla pace che vuole darvi. Lui 
lavora con la testa e con il cuore: con il Padre ha il filo diretto. Io sento 
tutto nel mio cuore... Il mio dolce Gesù continua a soffrire, ma ha vinto la 
morte, ha vinto il demonio che non può continuare a rovinare le famiglie 
e tutto il resto. Questi giorni pasquali devono essere solo di pace, 

preghiera e tanta misericordia. Sì, date misericordia a tutti perché Dio la fa scendere dal cielo 
con la pace, a voi e a tutti.  Nel futuro verrà grande pace anche se adesso stanno facendo 
tutto ciò che non è bello. Io sono la Mamma, sono la Mamma, vivete in pace! La coda del 
serpente non è ancora finita, ma presto sarete gioiosi perché dal cielo stiamo preparando 
cose belle per tutto il mondo, finirà! Cosa serve fare soldi e dopo questo la persona non sa 
cosa fare, dove andare, come fare. Si muore, è finito tutto o c’è la vita eterna? Riempiamo la 
vita di cose che non sono presenti a Dio! Io sono la Regina del cielo e della terra, siate forti 
nello Spirito perché lo Spirito parla per voi e parla in voi. Lo Spirito Santo è Dio! 
Mettetevi davanti a una croce, in ginocchio, a casa, parlate a Gesù. Lui non vi risponde, ma 
vi fa capire e vi dirà quello che voi dovete fare, ve lo farà capire. Ecco, lo Spirito del Signore 
parla in voi! Oggi è il quattro di Aprile, per la terza volta ho parlato a questa figlia e le ho 
detto: “Sono la Madre Addolorata del Perdono, questo posto deve farsi grande. Pregate 
immensamente perché Dio vi ama. Il cuore vostro deve essere mio perché Io devo santificare 
questa città. Ho detto a questa figlia: “vai per tutte le case! Preghiera, figlia!” Io conforto tutti, 
do la pace a tutti, sono la Vergine del Perdono. Perché non lo vogliono capire in questa città? 
Pregate per il Santo Padre perché ha bisogno di essere sostenuto dalla preghiera di tutti i 
cristiani. Ascoltate il vostro cuore perché Gesù vi dice: vi do la pace, Dio vi ha dato la vita, vi 
ha fatto nascere, ha mandato suo Figlio per darvi la sua benedizione tutti i giorni nelle famiglie. 
Aprendo la casa, dite: “Dio sei qua, benedicimi, io ti amo!” E gli angeli accorrono! Siate forti! 
Una chiesa grande verrà, ma non ancora! Questa figlia ama di un immenso amore Gesù e 
prega sempre per tutti. Fate una bella Pasqua. Andate avanti con la preghiera perfetta al 
vostro Gesù. Io ho una spada nel cuore! Sono la Madre di tutti; unitevi, parlate dell’amore 
del cielo per l’umanità. Tutto verrà a compimento come vuole l’Eterno Padre. Figlioli miei, se 
voi sapeste come è dolce il Padre e il Figlio, quanto amore hanno per voi, come pure Io! Mio 
Figlio è il Re dei re, il Padre gli ha dato tutto quello che si meritava; è l’Uomo più bello del 
mondo! Abbiate i cuori pieni di amore, pace e serenità. Anche voi siete miei figli. Pregate per 
chi non prega. Pregate tanto per i sacerdoti. Pregate per chi non crede, per quelli che 



bestemmiano. Dovete capire le cose che Dio ha fatto in passato per il suo popolo, e questo 
dovete fare anche voi per il bene dell’umanità. Io sono la Mamma e vi amo. Curate i bambini, 
portateli a messa, papà e mamma. Fate loro capire l’amore di Dio così crescono bene, 
altrimenti “quell’altro”, voi sapete chi, prende sempre più potere e Noi non vogliamo questo. 
È Pasqua, viva Gesù! Egli porterà tanto amore, tanta luce per chi non ne ha, ma pregatelo. 
Vi benedico figli miei. Passo da tutti e sempre con il mio Gesù. Pregate! Pregate! Pregate! 
Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen. 
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